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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0069/2004 )

Zufahrt zur Autobahnraststätte Wülferode über Zuwegung Ehrfeldstraße

Der Bezirksrat hat sich in den zurückliegenden Jahren mehrfach mit den ungeordneten 
Zufahrtsmöglichkeiten zur BAB Raststätte Wülferode über den Wirtschaftsweg 
Ehrfeldstraße beschäftigt. Das bisher ungelöste Problem in der Feldmark Wülferode, erhält 
durch den geplanten Verkehrsweg-Erlass über die so genannten Versorgungsausfahrten 
zur Autobahn, erneut Aktualität. ( Information in der HAZ vom 23.12.2003 )

In diesem Zusammenhang fragen wir die Verwaltung: 
1. Wie beurteilt die Verwaltung aus heutiger Sicht die Zufahrts- und 
Abfahrtsmöglichkeiten an der Raststätte Wülferode über die Ehrfeldstraße in den Bereich  
Hannover-Messe bzw. Bemerode trotz der Ausweisung der Straße als Anlieger-Weg?
2. Welche Informationen liegen der Verwaltung vor über die Neuregelung zur 
Benutzung von Versorgungsauffahrten zur Autobahn?
3. Welche Konsequenzen werden sich aufgrund der geplanten Erlass-Regelung für die 
Benutzung der Ehrfeldstraße im Sinne von Blockierungsmaßnahmen ergeben?
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